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Herr Oliver Pfeffer 
Fraktionsvorsitzender der  
FDP-Stadtratsfraktion  
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Beantwortung der Anfrage AF-0221/2011 

Sehr geehrter Herr Pfeffer, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu Frage 1 
In der Stadt Eisenach gibt es keine sozialen Betriebe. 
 
Zu Frage 2 
Es ist nicht geplant, dass die Stadt Eisenach selbst Träger eines sozialen Betriebes werden 
soll. 
 
Zu Frage 3 
Es wird geprüft, ob Fördermöglichkeiten über das Jobcenter Eisenach bestehen. 
 
Zu Frage 4 
Da die Stadt Eisenach nicht Träger eines sozialen Betriebes ist bzw. auch nicht beabsichtigt 
Träger eines sozialen Betriebes zu werden, gibt es auch keine potenziellen Partner. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 


